

# Se Recrudescen la Violencia Política en Argentina

El País Puesto Bajo un Riguroso Estado de Sitio es Conmovidido por Atentados, Ejecuciones y Numerosos Arrestos

(UPL, AFP, AP y EFE)

BUENOS AIRES, 21 de noviembre.— Fuerzas policiales y militares afirmaron haber infligido hoy un duro golpe a los guerrilleros argentinos al detener por los menos 18 personas y recuperar numerosas armas que habían sido robadas hace más de tres meses durante un asalto a una fábrica militar de explosivos.

Entre tanto, en el sepelio del noveno oficial del ejército muerto por la guerrilla en menos de dos meses, un teniente coronel del arma dijo que "no está lejos el día en que la patria nos reclame para acudir en su defensa" y afirmó que los subversivos izquierdistas "están acorralados y ya no saben qué hacer para mantener una artificial vigencia".

Por otra parte, otros dos cadáveres baleados aparecieron hoy a 40 kilómetros al noroeste de Buenos Aires, un día después que un tercero fuera hallado en esta capital cerca del lugar donde el comando terrorista ultraderechista "Alianza Anticomunista Argentina" (AAA) asesinó el mes pasado a dos peronistas. Ninguno de los tres cadáveres fue identificado inicialmente.

La AAA se ha atribuido los asesinatos de numerosas personas en tres meses, como parte de la violencia de origen político que ha cobrado en la Argentina por lo menos 190 vidas en lo que va del año.

## NUMEROSOS ARRESTOS

Entre tanto, treinta y cuatro supuestos "extremistas" fueron arrestados en diversos procedimientos electuados por las fuerzas de seguridad en las ciudades de Córdoba, Rosario y Corrientes, anunciando hoy los periódicos.

Entre los detenidos figuran Hugo Colautti, y Carlos Raimundo Moore, considerados principales cabecillas de la organización marxista-leninista.

El Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP), en la provincia de Córdoba, y el ciudadano boliviano, Hugo Echalar Silva.

El jefe de la policía de Córdoba, comisario general Hector García Rey, al anunciar oficialmente estos procedimientos dijo que se había secuestrado además, importantes cantidades de armas, explosivos y material de propaganda marxista y "documentos subversivos".

Señaló que los detenidos habían intervenido el 10 de agosto último, en el copamiento de la Fábrica Militar de Polvora, de la localidad cordobesa de Villa María.

García Rey concluyó diciendo que continúan las investigaciones para determinar las ramificaciones de las células desbaratadas.

En la provincia de Corrientes, mil kilómetros al noroeste de la capital argentina, fueron detenidas otras diez personas acusadas de desarrollar "actividades subversivas"; entre ellas figuran un profesor universitario y dos abogados que defendieron a dirigentes de la Juventud Peronista de esa provincia.

Finalmente en la ciudad de Rosario, 350 kilómetros al noroeste de Buenos Aires, fueron arrestadas seis personas acusadas de difundir propaganda de una organización ilegal.

La policía los identificó como Ricardo Massa, médico de 27 años; María Aran, profesora universitaria de 29 años; Eduardo Garat, abogado, de 28 y Carlos Usinger, estudiante de medicina.

En la provincia de Río Negro, al sur del país, fuentes oficiales dijeron que otras doce personas fueron capturadas; y esta madrugada un policía logró dar muerte a balazos a tres hombres no identificados, aunque las autoridades creen que podrían ser guerrilleros, ya que algunas fuentes dicen que en sus bolsillos fueron encontrados material escrito del ERP. Los detalles del suceso aún no habían sido divulgados a última hora de hoy.

Por otra parte, tres terroristas del ERP robaron hoy de la morgue del suburbio de Avellaneda donde estaba depositado, el cadáver de uno de sus compañeros. Los tres hombres se llevaron el cuerpo de Víctor Manuel Taboada en una ambulancia. Taboada

murió hace dos semanas en un tiroteo con policías.

Mientras la policía informó que hoy fueron encontrados los cadáveres de otros dos jóvenes no identificados en una carretera que conduce a la ciudad de La Plata, 50 kilómetros al sur de Buenos Aires.

## ATAQUES CON BOMBAS

También Tucumán, el norte argentino, fue escenario

ayer de atentados terroristas. Una bomba estalló en el domicilio del médico Néstor Tartalo, conocido dirigente de la izquierda peronista, destruyendo totalmente la vivienda. Otro artefacto hizo explosión en la casa de Juan Ramosa, director jurídico de la policía provincial y otro más estalló en la sede del sindicato de un ingeniero azucarero que está en conflicto con el gobierno.